



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Bogotá, D.C., 02 de enero de 2021. La Aeronáutica Civil informa que avanza satisfactoriamente la investigación del evento ocurrido en el Aeropuerto Internacional El Dorado en la noche del 31 de diciembre de 2020, cuando durante el aterrizaje, una aeronave comercial de pasajeros impactó un globo que había caído sobre la pista. Las inspecciones efectuadas muestran que el artefacto está elaborado de papel, plástico y algunas partes de aluminio. Se están precisando otras características y el origen del globo.

La Aeronáutica Civil reitera el llamado de responsabilidad a la ciudadanía y recuerda que está totalmente prohibido la manipulación de cualquier artefacto tales como globos, como drones y/o cometas en cercanías o inmediaciones a los aeropuertos, pues estos pueden poner en riesgo la seguridad aérea y vidas humanas.